

## Matthei pide 'coraje y voluntad política' para concretar '30 mil expulsiones pendientes'

**POLÍTICA.** Candidata criticó la política migratoria del Gobierno de Boric a propósito de la crisis diplomática entre Colombia y EE.UU. por vuelos con ilegales retornados.

La abanderada presidencial de Renovación Nacional y la UDI, Evelyn Matthei, criticó ayer a través de sus redes sociales la política mi-

gratoria del Gobierno de Gabriel Boric al referirse a la crisis diplomática que generó el presidente de Colombia, Gustavo Petro, al negarse a recibir colombianos

ilegales deportados desde Estados Unidos en aviones militares.

Aunque después Petro reconsideró su negativa ante el anuncio de sanciones arance-

larias por parte del Gobierno de Donald Trump, y terminó cediendo y aceptando los vuelos, Matthei destacó que "Estados Unidos, como cualquier

país soberano, tiene el derecho de deportar a los extranjeros irregulares, más aún si han cometido delitos".

La candidata a La Moneda lanzó sus críticas al "actual Gobierno de Chile, en cambio, deporta solo aproximadamente a mil irregulares al año, siendo que hay 30 mil expulsiones pendientes. Se requiere coraje y voluntad política".

La abanderada ha dicho que no tendrá contemplaciones con los inmigrantes ilegales

les y entre otras medidas ha propuesto instalar barreras en la frontera a lo largo de unos 240 kilómetros en Colchane, Arica, ya sean zanjas, muros, alambradas o "lugares que estén dinamitados", además de aumentar los patrullajes, la presencia de drones, globos aerostáticos, y la instalación de cámaras ópticas y térmicas.

Junto con ello, ha sugerido construir centros de internación en los primeros 10 kilómetros de la frontera. ❧